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XIV LEGISLATURA

IV COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
(Sviluppo economico)

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 59 DEL 15/09/2015 

ISABELLON Giuseppe (Presidente) (Presente)
FONTANA Carmela (Vicepresidente) (Presente)
FARCOZ Joël (Segretario) (Presente)
BERTSCHY Luigi (Delega il Cons. GERANDIN)
CERTAN Chantal (Presente)
LA TORRE Leonardo (Presente)
MORELLI Patrizia (Presente)

Partecipano i Consiglieri: COGNETTA e FERRERO.

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, studi e 
documentazione. Funge da Segretario Monica BAUDIN.

La riunione è aperta alle ore 15:15, ad Aosta, nella Sala Commissioni della Presidenza 
del Consiglio regionale, per l'esame del seguente ordine del giorno:

1) Comunicazioni del Presidente.

2) Audizione di una rappresentanza di dipendenti della società AVDA in merito all'attuale 
situazione del personale.

3) Programmazione dei lavori della Commissione a seguito delle risoluzioni approvate dal 
Consiglio  regionale  straordinario  del  9  aprile  2015  relativamente  all'esame  della 
tematica dei trasporti in Valle d'Aosta.

*     *     *

Il  Presidente  ISABELLON, constatata  la  validità  della  riunione,  dichiara  aperta  la 
seduta per la trattazione degli oggetti iscritti  all'ordine del giorno, come da lettera prot. n. 
5590 in data 10 settembre 2015.
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COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE

Il  Presidente  ISABELLON  comunica  che  come  convenuto  nel  corso  della  scorsa 
riunione  della  Commissione,  martedì  22  settembre  2015  verrà  calendarizzata  l'audizione 
dell'Amministratore unico e del Direttore generale della Casino de la Vallée S.p.A..

La Commissione prende atto.

Segue un breve dibattito  in  merito  alla  programmazione della  prossima trasferta  a 
Bolzano  in  merito  all'organizzazione  turistica  messa  in  atto  nella  Provincia  autonoma 
medesima.

AUDIZIONE  DI  UNA RAPPRESENTANZA DI  DIPENDENTI  DELLA SOCIETÀ 
AVDA IN MERITO ALL'ATTUALE SITUAZIONE DEL PERSONALE.

* * *
Le signore Antonella AIELLO e Alice FACCINI, rappresentanti di un gruppo di dipendenti 
della società AVDA, prendono parte alla riunione alle ore 15.20. Si procede alla registrazione 
digitale degli interventi.

* * *

Il Presidente ISABELLON, nell'introdurre l'audizione, informa le signore intervenute 
che la Commissione nell'anno in corso ha già avuto modo di dibattere della situazione della 
società  AVDA,  avendo  svolto  degli  approfondimenti  in  preparazione  di  un  Consiglio 
monotematico sui trasporti.

Ritiene che la  riunione odierna permetterà comunque di mettere  in luce,  più nello 
specifico, ulteriori informazioni in relazione alla situazione lavorativa dei dipendenti  della 
società stessa.

La sig.ra AIELLO ringrazia la Commissione per aver accolto la richiesta di audizione 
presentata  da  un  gruppo  di  dipendenti  della  società  AVDA,  che  –  ricorda  -  è  la  società 
concessionaria della gestione dell’aeroporto regionale Corrado Gex di Aosta.

Fa  presente  che  il  problema  per  cui  è  stato  richiesto  l'incontro  odierno  alla 
Commissione  risiede  nel  fatto  che  il  ritardo  con il  quale  vengono pagati  gli  stipendi  dei 
dipendenti (è dal 10 luglio 2015, data in cui è stato pagato lo stipendio di giugno 2015, che i 
lavoratori non hanno più percepito alcuna retribuzione) e la mancata corresponsione, da circa 
un  anno,  della  cassa  integrazione  straordinaria,  rendono  la  situazione  economica  dei 
dipendenti AVDA insostenibile e tale da non assicurare loro una vita dignitosa.

Riferisce che,  dalle informazioni in possesso dei lavoratori,  lo stipendio non viene 
erogato ai dipendenti perché i conti della società sono stati bloccati dalla Magistratura. 
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Visto  che  la  Regione  è  socia  al  49% dell'AVDA S.p.A.  e  versa  mensilmente  alla 
società stessa un canone, chiede se sia ipotizzabile poter obbligare la società a pagare, con 
parte di questo canone, le retribuzioni del personale.

Fa presente che i lavoratori vorrebbero anche conoscere quali sono le intenzioni della 
Regione riguardo alla futura destinazione dell'aeroporto regionale.

Il Presidente ISABELLON chiede che la documentazione presentata dalla sig.ra Aiello 
venga acquisita agli atti.

Fa presente che la Commissione al momento non è in grado di fornire delle risposte 
alle  richieste  formulate  dalle  intervenute,  ma  potrà  comunque  svolgere  ulteriori 
approfondimenti in merito alla situazione evidenziata.

La  Consigliera  MORELLI chiede  quale sia  il  numero dei  dipendenti  della  società 
AVDA e quanti di essi condividano la presa di posizione rappresentata dalle intervenute alla 
riunione odierna.

La sig.ra AIELLO risponde che attualmente nella società sono occupati circa trenta 
dipendenti  e  che  coloro  che  condividono  l'iniziativa  in  questione  sono  quelli  che  hanno 
sottoscritto la richiesta di audizione.

Il  Presidente ISABELLON precisa che la  richiesta  di  audizione è stata  firmata da 
cinque persone.

La Consigliera CERTAN chiede ulteriori chiarimenti e dati riferiti al tipo di attività 
che viene svolta all'aeroporto di Aosta - comprensiva di quella effettuata dagli aeroclub -, alla 
situazione  economica  della  società  e  al  numero  di  dipendenti  attualmente  in  cassa 
integrazione.

La  sig.ra  AIELLO  fornisce  i  chiarimenti  richiesti  sugli  aspetti  riguardanti  lo 
svolgimento della propria attività lavorativa presso l'aeroporto di Aosta.

Il  Consigliere  FERRERO  chiede  se  i  dipendenti  abbiano  sollecitato  un  eventuale 
intervento del Consiglio d’amministrazione riguardo alla situazione del personale.

Il Consigliere COGNETTA chiede quali siano i rapporti esistenti fra dipendenti della 
società AVDA e organizzazioni sindacali.

La  sig.ra  AIELLO  ritiene  che  le  informazioni  fornite  dai  sindacati  in  merito 
all'evoluzione delle trattative sulla situazione occupazionale dei dipendenti rappresentino una 
condizione di stallo.
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Il Consigliere GERANDIN domanda se riguardo all'attuale situazione occupazionale i 
dipendenti  abbiano  richiesto  e  avuto  degli  incontri  con  i  componenti  del  Consiglio 
d’amministrazione.

La  sig.ra  AIELLO riferisce  che  alle  riunioni  con  il  Consiglio  di  amministrazione 
hanno sempre partecipato i sindacati in rappresentanza del personale.

Il Presidente ISABELLON fa presente che nella comunicazione trasmessa dal gruppo 
di dipendenti  per richiedere l'audizione si  evidenziava la scadenza del 10 settembre come 
ulteriore momento in cui i dipendenti avrebbero dovuto ricevere quanto di loro spettanza e 
chiede se vi siano delle novità su questo fronte.

La sig.ra AIELLO risponde negativamente.

Il Consigliere GERANDIN chiede chiarimenti sulla fonte delle informazioni fornite ai 
dipendenti in merito al fatto che la Magistratura avrebbe bloccato i conti della società.

Rileva che occorrerebbe approfondire ulteriormente la questione, al fine di verificare 
se  la  Magistratura potrebbe eventualmente autorizzare la  società  a  pagare gli  stipendi  del 
personale, sull'esempio di quanto avvenuto per il caso nazionale dell'ILVA di Taranto.

Il Presidente ISABELLON, nel congedare dall'audizione le intervenute, auspica che vi 
possano essere degli sviluppi positivi della situazione da loro rappresentata.

* * *
Alle ore 15.50 le signore Antonella AIELLO e Alice FACCINI, rappresentanti di un gruppo di 
dipendenti della società AVDA, abbandonano la Sala di riunione e termina la registrazione 
degli interventi. Alla stessa ora il Consigliere LA TORRE prende parte alla riunione.

* * *

Il Presidente ISABELLON ritiene utile approfondire la questione rappresentata dalle 
audite attraverso un'audizione delle organizzazioni sindacali.

Il  Consigliere  FARCOZ  rileva  l'opportunità  di  audire  anche  il  Consiglio  di 
Amministrazione della società AVDA.

Il Consigliere GERANDIN propone di svolgere anche un'audizione del Dirigente della 
struttura Avvocatura regionale della Presidenza della Regione.

La Consigliera CERTAN propone in aggiunta l'audizione dell'Assessore regionale al 
turismo,  sport,  commercio  e  trasporti  in  merito  al  progetto  di  revisione  del  Masterplan 
dell'aeroporto Corrado Gex.

Dopo un breve dibattito la Commissione delibera l'audizione dei sindacati, dell'intero 
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Consiglio di Amministrazione della società AVDA, del Dirigente della Struttura Avvocatura 
regionale  del  Dipartimento  Legislativo  e  Legale  della  Presidenza  della  Regione  e 
dell'Assessore regionale al turismo, sport, commercio e trasporti.

PROGRAMMAZIONE DEI LAVORI DELLA COMMISSIONE A SEGUITO DELLE 
RISOLUZIONI APPROVATE DAL CONSIGLIO REGIONALE STRAORDINARIO 
DEL 9  APRILE  2015  RELATIVAMENTE  ALL'ESAME  DELLA TEMATICA DEI 
TRASPORTI IN VALLE D'AOSTA.

Il Presidente ISABELLON chiede ai Commissari di formulare eventuali proposte in 
merito al tema in oggetto.

La Consigliera MORELLI ritiene utile comprendere quali attività siano ad oggi state 
intraprese in relazione ai punti indicati nelle risoluzioni sulla tematica dei trasporti approvate 
il 9 aprile u.s., in particolare, riguardo al Masterplan dell'aeroporto e al trasporto ferroviario.

Il  Presidente  ISABELLON  fa  presente  che  per  quanto  riguarda  la  tematica 
dell'aeroporto, nel corso della prossima riunione della Commissione l'audizione dell'Assessore 
Marguerettaz potrà già fornire alcuni chiarimenti.

La Commissione concorda.

Il Presidente ISABELLON chiude la seduta alle ore 16.05.

Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO

(Giuseppe ISABELLON) (Joël FARCOZ)

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO

(Monica BAUDIN)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Data di approvazione del presente processo verbale:
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